
Aniversario 40 del Magíster en Bioestadística

El Magíster en Bioestadística de la Escuela de Salud Pública de la Universidad de Chile es uno de los más antiguos y prestigiosos de Latinoamérica. Este 2023 junto con cumplirse 80 años de nuestra Escuela, se cumplen 40 años de este Programa de Postgrado que forma profesionales altamente capacitados en la aplicación de herramientas estadísticas y de análisis de datos en salud pública y otros campos relacionados, contribuyendo al desarrollo de la investigación en el país y la región.

Distintas generaciones de académicos y académicas de la Escuela de Salud Pública han contribuido y siguen aportando a mantener y elevar la calidad del Magíster de Bioestadística, con un compromiso profundo con nuestros/as estudiantes y con el propósito de nuestra Escuela de mejorar la salud de la población mediante la búsqueda de la excelencia en la investigación, formación de recursos humanos, extensión y asistencia técnica.

La bioestadística es una disciplina compleja y fundamental para comprender los datos de salud y su impacto poblacional. Permite, entre otros, identificar patrones de presentación de enfermedades, asociaciones de causas y consecuencias, efectividad de intervenciones y, por lo tanto, tomar decisiones informadas, priorizar recursos y planificar estrategias de prevención y tratamiento adecuados. La Bioestadística es un complemento esencial para el conocimiento y desarrollo de la salud de poblaciones.

Felicito al equipo del Programa por estos 40 años de vida y éxitos, que llegan además con el merecido reconocimiento de acreditación por 5 años. Deseo que sigan siendo ejemplo de trabajo colaborativo con otros programas de nuestra Escuela, nuestra Universidad y otras instituciones nacionales e internacionales.

DRA. LORENA RODRÍGUEZ OSIAC
SUBDIRECTORA ESCUELA DE SALUD PÚBLICA
FACULTAD DE MEDICINA, UNIVERSIDAD DE CHILE